



Lions Club unterstützt Jugend

DINKELSBÜHL (pm) – Die Jugendfördergemeinschaft (JFG) Dinkelsbühl erhielt jetzt vom Lions Club Dinkelsbühl-Feuchtwangen eine Spende in Höhe von 1200 Euro. Die offizielle Scheckübergabe fand im Rahmen der U15-Hallenturniere der JFG statt.

Lions-Präsident Jürgen Häberlein sagte in Begleitung der Lions-Mitglieder Jutta Künast-Ilg und Friedrich Breitenbücher, dass seine Organisation die Spende sehr gerne an die JFG Dinkelsbühl überreiche. Die JFG leiste hervorragende Jugendarbeit im Juniorenfußball. Diese Arbeit möchte der Club unterstützen und damit auch das Engagement der ehrenamtlichen Trainer und Betreuer würdigen. Der 2. Vorsitzende der JFG Dinkelsbühl, Helmut Müller, bedankte sich im Namen der gesamten Vor-

standschaft und im Namen aller Jugendlichen für die Unterstützung. Die JFG habe nur sehr geringe eigene Einnahmen und sei auf Zuwendungen der Stammvereine angewiesen, um den Spielbetrieb aufrecht erhalten zu können. Von der Spende profitieren alle Spieler der JFG, denn es wurden acht Ballpakete angeschafft, womit nun alle Altersbereiche in gleichem Maße mit neuen Bällen ausgerüstet sind. Bis zuletzt musste man auf die Altbestände der Stammvereine Sportfreunde Dinkelsbühl und des TSV Dinkelsbühl zurückgreifen. Unser Foto entstand bei der Spendenübergabe und zeigt (von links): Klaus Trumpp, 1. Vorsitzender der JFG, Helmut Müller, 2. Vorsitzender, Jürgen Häberlein, Lions-Präsident, Jutta Künast-Ilg und Friedrich Breitenbücher. Im Vordergrund freuen sich die Buben der U15. Foto: privat